

NOTA DE PRENSA

MARIO MANTILLA SE REÚNE CON DIFERENTES GREMIOS EN ILO

Es la Semana de Representación correspondiente al mes de enero y el Congresista Mario Mantilla sostuvo importantes reuniones. La primera de ellas con los dirigentes de los trabajadores portuarios de Ilo.

Desde el despacho congresal se prepara un proyecto de ley para calificar su modalidad contractual como "INTERMITENTE" que garantizaría su estabilidad laboral y su CTS; además que sea depositada en una entidad financiera como otros trabajadores y no se les pague con efecto cancelatorio al término de cada faena, porque se les expone así a una desvinculación de la actividad. Con el PL se les permitiría alcanzar una serie de beneficios que ya están normados, pero por la forma como les pagan sus remuneraciones, aún no lo pueden alcanzar.

Más tarde sostuvo otra reunión con los prestatarios de FONAVI y ENACE junto a los dirigentes de la región sur.

Ellos demandan una serie de requerimientos sobre deudas e hipotecas. No se niegan a honrar sus deudas pero solicitan un trato igualitario y racional en el tratamiento de los intereses o pago de intereses similares a los que deberá abonar el Estado por la devolución de sus aportes al FONAVI.

"No a los altos intereses moratorios y compensatorios que convierten deudas en impagables. A igual razón, igual derecho", señaló el congresista Mario Mantilla. Finalmente se acordó programar una mesa de trabajo a nivel parlamentario, con la participación de la Comisión Liquidadora del

Banco de Materiales para hacer un análisis integral de la problemática y consensuar puntos razonables de solución. Se trata de un problema a nivel nacional.

A continuación le tocaba el turno a los directivos de transportistas "colectivos" M1 de índole interprovincial. Ellos están a la espera de la ley que fue aprobada en primera votación en el Pleno del Congreso, cuyo objetivo es formalizar sus actividades.

"Es el usuario con un servicio de calidad el principal beneficiado en la formalización", señaló el parlamentario.

Para finalizar, el "Comité pro distritalización de la Pampa Inalámbrica" se reunió con el Congresista Mantilla. Hasta el momento ya se cuenta con 13,000 firmas de respaldo. En este encuentro de coordinación y trabajo, el parlamentario dio cuenta que el proyecto de ley de su autoría, que "Declara de Interés Nacional" la creación del distrito